

まちのトピックス

地域の伝統行事 太宰府の梅上げ行事がおこなわれました

3月11日(土)に本年還暦を迎える人(卯辰会)、18日(土)に初老の男性(亥子会)が、それぞれ厄払いのために太宰府天満宮に梅の木を献じる梅上げ行事を行いました。本行事は太宰府市民遺産第10号でもあります。

参加者はそろいの朱色の法被を着て、牛に梅の木を引かせて五条から太宰府天満宮までを練り歩きます。道中を太宰府梅ばやし隊がお囃子で盛り立てました。沿道では、還暦・初老を祝う地域の人から接待も行われました。



梅上げの様子

市民団体の活躍 めらよしかず とくながれいこ 米良美一さん、徳永玲子さんが「西の都太宰府音楽祭2023」をPR

アンバサダーの米良美一さんと総合演出のタレント・徳永玲子さん、実行委員会の皆さんがイベントPRのため、3月16日(日)に市役所を訪れました。

音楽祭は、太宰府を愛するプロの音楽アーティスト、一般の合唱団や演奏家たちが集まり、6月25日(日)に開催されます。詳細はP34に掲載しています。



PRに訪れた
米良さん(左から2人目)と徳永さん(右)

産官学連携 太宰府駅前おもてなしアート第3弾が完成

3月17日(金)、西日本シティ銀行太宰府支店2階に設置している「おもてなしアート」がリニューアルしました。筑紫台高校と西日本シティ銀行、本市が「令和の都だざいふを盛り上げよう」と取り組む連携事業の第3弾で、同校の美術部が制作。令和の都だざいふ応援大使おとものタビットなどが描かれた躍動感あるデザインで、西鉄太宰府駅に降り立つ観光客を迎えます。

地元高校生によるおもてなしの想いあふれる力作です。立ち寄る際はぜひご覧ください。



絵画を制作・設置した
筑紫台高校の生徒の皆さん

市民の活躍 高齢者を助けた小学生2人に感謝状

2月17日(金)に認知症の高齢者を手助けし、筑紫野警察署から感謝状の贈呈を受けた太宰府南小6年生の山崎強士郎さんと沼田凌央さんが、3月31日(金)に表敬訪問しました。

楠田市長は「粘り強く様子をうかがい、転倒した高齢者を手助けした心優しさと勇氣ある行動は市の誇りです」と2人を称えました。



感謝状の贈呈を受けた
山崎さん(前列左)と沼田さん(前列右)

世界に羽ばたく人材育成 福岡ファイヤーバードバトンチームが全国大会出場

第4回全日本バトントワーリングジュニア選手権大会出場の報告のため、福岡ファイヤーバードバトンチームに所属する、磯田和歩さん(学業院中1年)、柴田果愛さん(太宰府東小5年)、法村柚希さん(水城小5年)、永椎心咲さん(太宰府小4年)、三浦一花さん(水城西小3年)、三浦優花さん(水城西小3年)が3月22日(水)、表敬訪問しました。

緊張した表情の選手たちでしたが、すぐに素敵な笑顔を見せてくれました。

楠田市長は「本番は緊張するでしょうが、緊張は人を成長させます。日頃の練習の成果が発揮できるように頑張ってください」と激励の言葉をかけました。



報告に訪れたコーチ(写真中央)と選手たち